

PRÉSENCE IRLANDAISE / IRISH PRESENCE

L'histoire religieuse protestante / The Protestant religious history

Tel est le titre du premier volume de la collection Villages et Visages en Lotbinière. La Société Patrimoine et histoire des seigneuries de Lotbinière est fière de vous présenter ce livret bilingue sur la présence Irlandaise et sa foi protestante dans le comté sud de la MRC de Lotbinière. Ce recueil a été écrit à partir de divers ouvrages majoritairement en anglais. Nous espérons qu'il vous servira de référence.

Le passé n'aura jamais été aussi vivant.

In this first publication, "la Société Patrimoine et histoire des seigneuries de Lotbinière" is pleased to recount the unknown history of the Irish presence and the Protestant faith in the South part of Lotbiniere County. This booklet was written from various English works and we hope that this bilingual publication will serve as reference.

The past has never been so alive.

Prix :

- 8 \$ pour les membres plus les frais de poste de 3 \$

Price:

- \$8 for members plus \$3 for shipping with Canada Post



FORMULAIRE DE COMMANDE « PRÉSENCE IRLANDAISE » (Écrire en lettre moulées svp)

Nom/ Surname _____ Prénom / First name _____

Adresse _____

Ville / City _____ Code postal _____

Téléphone _____

Courriel / Email _____

Quantité _____

Payable par chèque à l'ordre de la *Société Patrimoine et histoire des seigneuries de Lotbinière*

Pay by check to the order of *Société Patrimoine et histoire des seigneuries de Lotbinière*

À l'adresse suivante : / Send to the following address:

Société Patrimoine et histoire des seigneuries de Lotbinière
6375, rue Garneau
Ste-Croix (Québec) G0S 2H0

patrimoinelotbiniere@gmail.com
www.sphslotbiniere.org
<https://www.facebook.com/sphsl>

juin 2016